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            Le village de Turenne 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Document facile à lire et à comprendre  
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L’office de tourisme de Turenne 

L’Office de tourisme de Turenne vous accueille. 

L’Office de tourisme de Turenne vous aide à passer de bonnes 

vacances. 

Dans l’office de tourisme de Turenne vous pouvez trouver des 

informations sur :  

 les lieux de visite           

                                                                                        

 les lieux pour dormir   

                       

 les lieux pour manger    

                 

Dans l’office de tourisme de Turenne vous pouvez acheter 

des souvenirs.                                                                                   

            

La personne à l’accueil répond à vos questions.                                                  
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Turenne est un village de Corrèze.  
La Corrèze est un département de la France.    

 

Le nom de Turenne est très ancien. 

Le nom de Turenne vient du Moyen Age. 

Le Moyen Age c’est le temps des chevaliers.                     

 

 

A Turenne il y a un château qui existe depuis le Moyen Age. 

A Turenne il y avait un vicomte. 

Le vicomte est chef des villes et des champs autour du château. 

Le vicomte faisait les lois au Moyen Age. 

Une loi est une règle à respecter. 
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Les choses à voir à Turenne 

 

1. La Place du Foirail  

 

Sur la place du Foirail vous pouvez voir l’office de tourisme. 

Avant, il y a très longtemps, l’office de tourisme était une salle qui 

s’appelait le poids public. 

Dans le poids public il y une balance pour le marché.  

La balance pour le marché servait à peser la marchandise.   

 

La maison derrière l’office de tourisme est un ancien hospice. 

Au Moyen Age, l’hospice servait à soigner les malades. 

  L’hospice était un hôpital.  
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2. La Collégiale Notre-Dame- Saint Pantaléon 

 

 

La collégiale Notre Dame-Saint Pantaléon est une église 

La collégiale Notre Dame-Saint Pantaléon se trouve en bas du village.  

La collégiale Notre Dame-Saint Pantaléon est la seule église du 

village. 

  

Dans la Collégiale Notre Dame-Saint Pantaléon il y a des vitraux                                         

Les vitraux sont des vitres avec des décors. 

Les décors de couleur sont faits avec de la peinture. 

Les morceaux de verres sont mis ensemble, comme un puzzle. 

Entre les morceaux, il y a des tiges en métal. 
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Le château de Turenne est dans un vitrail de la collégiale.                                        

 

 

 

 

 

3. La Tour du Calvaire 

 

 

La tour du Calvaire était une tour pour se cacher. 

La tour du Calvaire protégeait les habitants pendent les guerres. 

Vous pouvez entrer à l’intérieur de la tour du Calvaire.                 
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    4. La Chapelle des Capucins 

 

Une chapelle est une petite église.         

L’église est un lieu pour prier et se réunir. 

La chapelle existe depuis l’époque des rois.  

Aujourd’hui la chapelle est un lieu d’exposition.                                 

Une exposition montre : 

- des peintures                                                                 

- des sculptures                                                               

- des photos                                                                    
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5. Le château  

 

 

Le château existe depuis le Moyen Age. 

Le château a 2 tours. 

La tour ronde s’appelle tour de César. 

Depuis la tour César on a une belle vue. 

La tour carrée s’appelle tour du Trésor. 

La tour du Trésor a 2 salles. 

La salle à l’étage a un très haut plafond. 

 

 

 

 

 

 

Tour ronde 

Tour carrée 
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6. La rue Droite 

 

 

Dans cette rue on trouve des maisons du Moyen Age. 

Ces maisons ont des tours. 

Dans les tours on trouve un escalier.  

Dans cette rue on peut voir le blason de Turenne.  

Un blason est un dessin qui fait penser à une personne ou un village.  

Par exemple, les équipes de foot ont un blason.  

A Turenne, le blason est un dessin avec des couleurs jaunes et rouges. 
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7. La Place de la Halle 

 

 

 

La place de la Halle date du Moyen Age. 

Sur la Place de la Halle il y avait un marché à l’époque des rois. 

Sur la Place de la Halle il y a des belles maisons de l’époque des rois. 

 

 

Bonne visite à Turenne ! 
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